

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari keseluruhan uraian dalam skripsi ini, peneliti dapat memberikan kesimpulan sebagai intisari dari substansi penelitian yang mengenai peran televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal di Kediri.

#### **1. Peran Televisi Lokal KSTV Dalam Melestarikan Budaya Lokal Di Kediri.**

Peran Televisi Lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal dengan cara, berkerja sama dengan para seniman-seniman lokal Kediri maupun dari luar Kediri. Karena para seniman sebagai lahan, untuk memberikan informasi tentang pertunjukan budaya yang nantinya akan ditayangkan Televisi Lokal KSTV. Dalam penayangan budaya Televisi lokal KSTV juga melibatkan langsung masyarakat untuk memeberikan informasi..Ketelibtan masyarakat juga menjadi menyarakat sebagai khlayak aktif yang selalu melihat tayangan budaya lokal yang di tayangkan televisi lokal KSTV.Selain itu untuk dapat menayangkan budaya dangan melakukan *rot show* pertunjukan budaya, sehingga dapat tayang di televisi lokal KSTV. Melestarikan budaya lokal hanya perlu jaringan atau *chennel* dengan masyarakat dan seniman. Sedangkan perlu juga adanya kerjasama dengan instansi terkait yang pasang produk iklan di televisi lokal KSTV,agar tayangan budaya dapat berkembang dan bertahan di televisi lokal. Sehingga akan

dapat melestarikan tayangan budaya lokal. Karena saat ini jarang televisi lokal di Kediri yang mengangkat tayangan budaya lokal.

## **2. Respon masyarakat tentang Peran televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal di Kediri**

Masyarakat Kediri sangat senang sekali dengan adanya televisi lokal KSTV, Karena tayangan budaya di KSTV, dapat memberikan pelajaran terhadap anak-anak tentang budaya lokal.

Dengan adanya tayangan budaya juga dapat melestarikan budaya-budaya lokal yang hampir luntur dengan adanya budaya baru internet. Tayangan budaya yang disajikan dikemas menarik, sehingga tetap terlihat asli budaya lokal Jawa Timur. Keberadaan KSTV di tengah-tengah masyarakat menjadi daya tarik sendiri untuk masyarakat. Tayangan budaya dapat memotivasi masyarakat untuk tetap cinta dan melestarikan budaya-budaya lokal yang lain.

## **B. REKOMENDASI**

Agar peneliti dapat memberikan kontribusi bagi televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal di Kediri.

1. Bagi televisi lokal KSTV untuk mengelolah dan melestarikan budaya lokal, perlu lebih aktif lagi mencari informasi-informasi tentang pertunjukan budaya. Agar informasi tentang pertunjukan budaya cepat didapat perlu adanya

layanan kursus seperti web atau *facebook*, melalui media internet. Perlu lebih banyak lagi kerjasama dengan seniman-seniman dan komunitas *teater* budaya lokal. Agar semakin banyak lagi budaya lokal yang ditayangkan di televisi lokal KSTV.

2. Bagi masyarakat yang menyaksikan tayangan budaya di televisi lokal KSTV, perhatikan bahwa tayangan yang disajikan media massa sangat menarik untuk dijadikan motivasi dalam melestarikan budaya. Melestarikan budaya lokal di KSTV perlu adanya kerjasama dari masyarakat, agar dapat tercipta tayangan budaya yang lebih menarik.
3. Mengenai kelemahan dari peneliti ini adalah hanya mendeskripsikan satu subyek yaitu peran televisi lokal dalam melestarikan budaya lokal. Setiap televisi memiliki strategi, kredibilitas, dan cara yang berbeda dalam tayangan budaya lokal. Saran untuk peneliti sesudahnya agar dalam subyek penelitian lebih dari satu subyek dan tidak hanya mendeskripsikan tayangan budaya lokal. Maupun dapat mendeskripsikan tayangan-tayang lain yang tanyang di televisi lokal yang fungsinya untuk menghibur masyarakat.